

Lima, 29 de enero de 2025 – Dodgeball Perú y Dodgeball Colombia fortalecen lazos en Lima

El pasado fin de semana, tuvimos el placer de recibir en nuestra capital al Lic. Wilson Mauricio Bautista Díaz, presidente de Dodgeball Colombia, en un encuentro que reafirmó el espíritu de cooperación y crecimiento conjunto dentro del dodgeball latinoamericano.

La visita tuvo como eje central la entrega de pelotas oficiales de dodgeball, un gesto que refuerza el compromiso de ambas organizaciones con el desarrollo del deporte en la región. Más allá de la entrega, este encuentro sirvió como un valioso espacio de intercambio de ideas, proyectos y experiencias que contribuirán al fortalecimiento del dodgeball en nuestros países.

Como parte de la visita, recorrimos importantes sedes deportivas de Lima, incluyendo la VIDENA, Villa María del Triunfo y la Costa Verde, donde Dodgeball Perú también promueve la práctica del dodgeball en su versión de playa. Estos espacios representan el crecimiento y consolidación del deporte en nuestra comunidad, y fue un honor compartirlos con nuestro colega colombiano.

Además, el Lic. Bautista nos acompañó en el entrenamiento del taller de dodgeball en la VIDENA, donde compartió con el futuro del dodgeball peruano. La presencia de un líder deportivo internacional en estas sesiones es un gran incentivo para nuestros jóvenes atletas y refuerza el compromiso de seguir formando nuevas generaciones en este deporte.

No todo fue deporte: también tuvimos la oportunidad de mostrar parte de nuestra reconocida gastronomía y el encanto de nuestra ciudad, reafirmando que el dodgeball no solo une en la cancha, sino también fuera de ella.

Agradecemos al Lic. Bautista por su visita, su tiempo y su constante apoyo al crecimiento del dodgeball en la región. Estamos seguros de que este tipo de encuentros seguirán fortaleciendo nuestra comunidad y llevando nuestro deporte a nuevos niveles.

¡Sigamos construyendo juntos el futuro del dodgeball en Latinoamérica!

